



El Banco Hispano-Americano sufre un robo de 30 millones de euros

El 15 de agosto de 1985 se produjo un robo en las cajas fuertes del Banco Hispano-Americano sito en el número 6 y 8 de la céntrica barcelonesa calle de Fontanella, junto a su concurrida Plaza de Cataluña. Se produjo por el sistema de butrón mediante tres meses de trabajo, perforando un tortuoso túnel de casi trescientos metros hasta los sótanos del edificio bancario y con otro ramal hacia el alcantarillado.

Escogieron dos días de fiesta seguidos, dado que la festividad de la Virgen de Agosto se celebraba en toda España y el siguiente era domingo. **La banda de Roma la componían Mario Proietti, Franco Pirozzi, Andrés Tranchina** y algún otro italiano y varios españoles, expertos en electricidad, construcción y demolición, pero novatos en delitos contra la propiedad, como los Espulgues o la Salazar.

Se llevaron el contenido de todas las cajas fuertes de la entidad, incluso la que uno de ladrones (el que facilitó las detenciones pues sus recientes datos bancarios coincidieron con los de su ante ...